



あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.5

7月19日発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】是非御覧ください！

交通少年団、がんばりました！

今年度は6年生のみの募集になった都城市交通少年団ですが、明道小からは、5名（上野萌生さん、二見悠斗さん、二見あいりさん、上園理仁さん、大山隆勢さん）が応募し、年間を通して様々な活動を行います。7月3日（月）には、市役所で数百人を前に「飲酒運転根絶宣言」を読み上げる予定でした、雨天中止になってしまいました。それでも、7月8日（土）には、イオン都城で街頭啓発キャンペーンを行い、チラシやグッズの配付を元気にがんばりました。今後もたくさんの活躍の場があります。



市立美術館で鑑賞教室！

7月11日（火）に4～6年生、12日（水）に1～3年生が、各学年ごとに市立美術館を訪れ、鑑賞教室を行いました。初めに諸注意があった後、一枚の絵を見て、気付いたことや感じたことを発表し合いました。その後、美術館中を歩き回って、「はにわ」「笑っている人」などを探すゲームをしたり、一番気に入った絵を決めたり（上学年）して楽しみました。ぜひご家庭でも子どもと一緒に美術館へ足をお運びください。興味・関心が高まっている今、きっといろいろな発見がありそうです。



私たちの大切な川を守ろう！

7月12日（水）に5年生が萩原川に行き、水辺環境教室に参加しました。環境政策課・保健所の担当者の指導の下、実際に川に入り、現地調査を行いました。具体的には、水生生物を採取して川の汚れ具合を確かめたり、CODパックテストを行い水のきれいさを調べたりしました。みんな歓声を上げながらも、一生懸命調査を行うことができました。調査を通して川がさらに身近になり、環境を大切にしていこうという意欲が高まったと思います。



もうすぐ夏休みです！

今週で1学期が終わります。新型コロナウイルス感染症も5類になり、With コロナが本格的になってきました。まだまだインフルエンザ等と同様、安心はできませんが、様々な活動が3年ぶり、4年ぶりに開催できた1学期でした。子ども達のがんばりは、通知票に記していますので、是非、ご家庭で話題にさせていただき、たくさん褒めていただきたいと思います。

8月の行事予定

8月 1日（月）登校日（オンライン）

8月 28日（月）始業式

8月 30日（水）火災時の避難訓練

9月上旬の行事予定

9月 1日（金）参観日

9月 5日（火）結団式

9月 7日（木）児童集会

